
         ラヂオきしわだ番組審議委員会第 4９回議事録 

 

開催日時   令和元年６月 2８日     13時から 14時 

 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  永谷 裕久      ご欠席委員  杉本 曻 

         泉原 一弥                     小西 定代 

              近松 健二             青山 織衣  

       原 宗久                        

              芦田 有香 

               

               

放送局長   山田 剛   出席                                                                                                                

理事長    梶野 昭太郎 同席 

       北野 忠夫  同席    

 

番組審議委員長の永谷裕久氏が開会を告げる。  

 

1 番組編成他  

 山田局長が、番組編成と新番組について説明する。前回の審議会以降に、水曜日 17時 

からの「やんちゃ倶楽部」が 1年を経過して終わった。5月からの新番組は日曜日 1４時 

から「ちゃんりえｃｈ」、日曜日 17 時から「関西エンタメ放送局」、日曜日 19時 45分か 

ら「こんにちは！介護福祉士さん」、水曜日 17時から「ききたいねん ＫＡＺＺＡＺ流」 

の 4番組。番組が増えたので再放送が減り一部時間が変わった。火曜日 14 時からの「Ｆ 

uｎｋｙ素人お宝倶楽部」は、都合で一時中止中で今は「音楽の世界」を流しているが、  

7月からは再放送で他の番組を入れる予定にしている。   

 

2 番組審議           

①めぐみの 岸和田すっきやねん 

  山田局長から、森田めぐみさんは地元出身の元アナウンサーで岸和田の情報を流して 

 いる。ゲストに岸和田市長も来られたことがある。同級生がコーナーを持っていると 

 説明する。 

  6月 15日 17時～18時の放送を聴いていただく。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・政治的な話になっている（府議がゲスト）が？ 

  （知り合いの府議がゲストだったので、こんな話が出来るのも森田さんだけです） 

・岸和田市全体の事をもっと話して欲しい。山の方と海の方の違いも知りたい。 

・ゲストに山手の方からも出てもらえれば。 

・番組の中で呼びかければ良いのでは。 

  （岸和田高校の同級生が（ゲストに）多いので、いろいろなジャンルの方を呼んでい   



  る） 

・頑張っている岸和田の方をもっと紹介して欲しい。楽しみにしている。 

・前の番組から聴いている。上手に話を引き出している。 

 

② こんにちは！介護福祉士さん 

  梶野理事長から、放送に到った経過を説明する。介護福祉士は皆さんから仕事につい 

 て誤解されている事が多いので番組で説明したいとの話があり、「それならゲストでな 

 しに番組を持ったほうが良い」と勧めたことが始まり。介護福祉士の仕事は、汚い・き 

 ついと思われているイメージを払拭したいとの事。 

  6月 16日 19時 45分～20時の放送を聴いていただく。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・全体像がまだ掴めない。 

  (パーソナリティーは、番組の始めのほうで自分の経歴を説明しています） 

・介護福祉士さんの仕事内容の案内があればよい。 

・介護を楽しそうな雰囲気で話していたが、苦労した話も有ればと思う。 

・職場では辛い事もあるのでは、それを明るく話しているのは良いことだ。 

・15分では短い。もっと長くすれば。 

・誰に聞いてもらうのか、ターゲットは？ これから学びたい学生か、介護を受けている 

 家族なのか？  

・ＨＰをお持ちなので紹介すればいい。 

・あまり接触がないので情景が浮かんでこない。 

・介護福祉士さんの仕事をもっと説明してみれば。 

   

3 その他のご意見他 

  梶野理事長から、防災ラヂオを自動販売機の上に置いている事を説明。またテレビ 

 岸和田のガイドブック「Vision」に載せている記事を紹介。非常時のラヂオきしわだの 

 役割も説明している。現在は 5台だが増えていく。花火のときにオーシャンサーカスで、 

 デモンストレーションもする予定等の報告がある。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

・緊急放送に、どう対処していくのか？ 

  （災害時情報連絡員制度をスタートし、自前で情報を入手できるようにしている。） 

  （緊急放送は現体制で対応出来る） 

  

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

   

  次回の第 50回番組審議委員会を、８月 30日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

 

                                 以上 

 


